

Herren-, Damen- und Jugendbereich mit einigen Pokalsiegen sehr gut ab.

Im Jugendbereich bleibt festzuhalten, dass vor allem die Mädchen, welche zeitweise Mittelfrankenliga spielten, sehr erfolgreich waren. Dies ist vor allem der Verdienst von **Claus Müller**, der seit 1981 die Jugend trainiert und auch heute noch ihr Trainer ist. Ihm zur Seite standen zeitweise **Herbert Hloch**, **Rupert Kainzbauer**, **Friedmar Müller**, **Gerlinde Heilscher**, **Norbert Löwl** und aktuell **Manfred Farnbacher**.



Natürlich kommt auch das gesellige Zusammensein in der Tischtennis-Abteilung nicht zu kurz. So wurden und werden Skifahrten, Sommerfeste, Wanderungen und Weihnachtsfeiern organisiert.

Im Jahr 2010 gab **Stefan Wohlfarth** sein Amt an **Uwe Steger** weiter.

Aktuell sind rund 70 Spieler in 5 Herren-, 3 Damen- und 2 Jungenmannschaften für den ASV aktiv, so dass es nicht verwunderlich ist, dass einige Spieler schon über 600 Spiele für diese Abteilung bestritten haben:

Peter Peipe 806, **Claus Müller** 766, **Roland Blaufelder** 702, **Friedmar Müller** 695, **Waldemar Schwinghammer** 636, **Waldemar Breu** 653, **Hans-Robert Wurm** 626.